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El PP espera que el Gobierno «haya entendido el mensaje» y
facilite los servicios del hospital
Los populares defienden que su aportación fue «esencial» para el inicio de las obras 

30.10.2008 - E. P. | SANTANDER

El Partido Popular espera que el Gobierno «haya entendido el mensaje» de
los vecinos de Campoo tras la manifestación del pasado sábado, «pese a
que da muestras de lo contrario», y facilite a los agentes sociales la cartera
de servicios del Hospital Tres Mares en la reunión prevista para el próximo 5
de noviembre.
La diputada regional del Partido Popular, María José Sáenz de Buruaga ,
reclamó que en ese encuentro se pueda «constatar la voluntad real» del
Gobierno para «negociar» la cartera y que ofrezca «garantías» de que sea la
propia de un hospital comarcal, de referencia para el Área Sanitaria III y el
Norte de Palencia y Burgos. La también secretaria general del PP se
preguntó «dónde está el Gobierno» y, en concreto, el presidente, Miguel
Ángel Revilla; la vicepresidenta, Dolores Gorostiaga, y «sobre todo», el
consejero de Sanidad, Luis Truan, qué «no ha dicho una sola palabra al
respecto y sigue sin dar la cara ante los campurrianos», tras la
manifestación del pasado sábado en Reinosa.
Frente a esto, la dirigente 'popular' contrapuso la actitud del Partido Popular en este proyecto, tanto en su tramitación
cuando estaba al frente del Gobierno de Cantabria como con distintas iniciativas parlamentarias, ya en la oposición.
«Estamos convencidos de que nuestra aportación ha sido esencial para el inicio de las obras en ejecución y lo habrá
sido también, si finalmente conseguimos un verdadero hospital para Campoo», aseveró Sáenz de Buruaga .
Portavoz de la mentira
La diputada regional lamentó las declaraciones del «intrépido» portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, Francisco
Fernández Mañanes, a quien calificó de «portavoz de la mentira del Gobierno de la mentira». Sáenz de Buruaga criticó
que el portavoz parlamentario negara la existencia de una carta remitida por la Junta de Castilla y León al Gobierno de
Cantabria pidiendo el inicio de contactos para establecer convenios en distintos ámbitos, entre ellos el sanitario.
La dirigente 'popular' aludió a esta carta la semana pasada, mientras que el portavoz socialista negó que la carta
solicitara información sobre el futuro centro médico y propusiera la firma de un convenio de colaboración, que según el
PP está «en riesgo» por la «ocultación» de la cartera de servicios.Sáenz de Buruaga achacó las opiniones de Mañanas
a la «falta de conocimientos y de rigor» o a que «alguien empieza a ponerle piedras en el camino antes de previsto».
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